

# Notas del Padre

22 de junio de 2025

Mientras escribo esto, estoy relajando, unos días, con mis amigos, el Padre Jerry Burns y el Padre Chad Green, a acampar en el parque Deception Pass. Hemos venido aquí todos los años desde hace bastante tiempo. Es temprano en la mañana y todavía hace un poco de frío, pero será un día hermoso.

El fin de semana pasado, el P. Ben y yo pedimos su participación en la Campaña Católica Anual, y citamos las cartas que ya han recibido, que nos recuerdan el propósito de la Campaña Católica Anual, y también incluyen las cantidades que nuestras respectivas parroquias deberán a la Arquidiócesis.

Como el P. Ben y yo pedimos, por favor consideren, para cada hogar, un regalo de \$365 este año. Y si puedes, por favor considera un poco más.

También hicimos un llamado a nuestros adultos más jóvenes, aquellos entre las edades de 18 a 25 años. Si bien es posible que te sientas inclinado a pensar que contribuir a la iglesia es lo que hacen tus padres, y lo que eventualmente harás cuando tengas tu familia, te pido que comiences a pensar de manera diferente, especialmente si eres Confirmado. Si tienes una fuente constante de ingresos, te pido que consideres hacer una donación de \$100 por año.

Porque nuestras respectivas parroquias tienen diferentes necesidades, tenemos la intención de utilizar cualquier reembolso que venga de diferentes maneras. Como Santo Tomás, cualquier reembolso que recibamos se destinará a los ministerios de San Vicente de Paúl, al servicio de los pobres.

Me encantaría hacer eso también en St. Filomena, pero desafortunadamente, nuestra situación financiera actual es lo que necesita atención. Cuando comenzamos a tener una visión clara de nuestras realidades financieras en noviembre y diciembre, nos llevó tiempo de comprender todo, finalmente nos dimos cuenta de que no estamos saludable financieramente.

En St. Filomena, para nuestro reembolso, debemos tratar de asegurarnos de que nuestra escuela parroquial no necesite tener otro aumento significativo en la matrícula, debido a la disminución del apoyo parroquial. En segundo lugar, una parroquia debe tener a mano una reserva de tres meses, para cuando sea necesario, pero solo tenemos entre dos y cuatro semanas. Tenemos que construir eso. En ambas parroquias, trabajamos con un presupuesto bastante ajustado. Contamos con personal pequeño. Y al igual que con los empleados que trabajan para casi cualquier organización sin fines de lucro, podrían ganar más dinero trabajando en el sector privado. Nos sentimos muy bendecidos de tenerlos, su dedicación, energía y habilidades.

Lo que quiero decir es que creo que estamos siendo eficientes y prudentes con el apoyo financiero que nos confian. Me tomo muy en serio esa responsabilidad, y les agradezco su apoyo. Una vez más, por favor oren sobre cómo apoyar a la CCA.

Bueno, ahora voy a dar atención a los sonidos matutinos de los pájaros aquí en el parque, los árboles altos, la luz del sol que emerge.....y mi café.



PADRE TODD O. STRANGE (PÁRROCO)  
ST. PHILOMENA PARROQUIA Y ESCUELA (DES MOINES)  
ST. TOMÁS PARROQUIA (TUKWILA)

